
Pièces 4 Pièces

Superficie 116 m²

Référence EM2000

Prix 635 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Belle opportunité ! Cannes secteur du Petit Juas proche du centre ville et de toutes

commodités  au  calme  absolu,  plein  sud,  très  beau  4  pièces  traversant  d'une

superficie  de  116m2  comprenant  une  entrée  avec  grand  séjour  donnant  sur  la

terrasse vue verdure et sans vis à vis, belle cuisine ouverte entièrement équipée et

fonctionnelle,  3  chambres  avec  accès  sur  terrasse  également  et  disposant  de

chacune  de  leur  salle  de  bains  et  wc.  L  'appartement  est  climatisé  entièrement

rénové  et  situé  dans  une  belle  résidence  sécurisée  dans  un  écrin  de  verdure.Un

parking privatif est inclus et la possibilité ...

Cannes,  in  the Petit  Juas district,  close to the town center  and all  amenities,  in  a

quiet, south-facing location, this beautiful 4-room, 116 m2 apartment comprises an

entrance hall with a large living room opening onto a terrace with a view of greenery

and  not  overlooked,  a  beautiful,  fully-equipped,  functional  open  kitchen,  3

bedrooms,  also opening onto the terrace,  each with  its  own bathroom and toilet.

The air-conditioned apartment has been completely renovated and is located in a

beautiful,  secure residence in a green setting.Private parking is included, as is the

possibility of renting ...

AGENCE 57

37 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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